

Asumen cargo las tres nuevas consejeras electorales

Son María de los Ángeles Gil, Maira Melisa Guerra y Cecilia Aída Hernández

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En sesión solemne del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), rindieron protesta las tres nuevas integrantes: María de los Ángeles Gil Sánchez; Maira Melisa Guerra Pulido y Cecilia Aída Hernández Cruz.

Las tres consejeras se integraron a los trabajos del IECM a partir de ayer y hasta el 30 de septiembre de 2031, con lo que durarán siete años en el cargo. Con ellas, el nuevo consejo estará constituido por seis mujeres y un hombre (el consejero Ernesto Ramos Mega).

Cada una emitió una declaración, donde destacaron la lucha

de las mujeres por ocupar espacios de toma de decisiones; “demostramos, una vez más, que es posible asumir tareas de alta responsabilidad y generar los consensos y acuerdos para organizar eficaz y eficientemente los procesos electorales y de participación ciudadana, así como mantener un diálogo abierto con todas las fuerzas po-

líticas”, comentó la consejera Gil Sánchez.

Guerra Pulido manifestó a su vez que el propósito es que la institución “rinda cada vez mejores cuentas a la ciudadanía, (...) vengo únicamente a sumar”; mientras Hernández Cruz dijo que trabajará por la consolidación de la democracia y el ejercicio pleno de los derechos.

Reconocen labor

En sus discursos reconocieron la labor de los consejeros salientes Bernardo Valle, Carolina del Ángel y Mauricio Huesca.

En una sesión que duró poco más de hora y media, también hicieron uso de la palabra los actuales consejeros, así como representantes de partidos políticos, quienes les dieron su voto de confianza a las nuevas consejeras; además, se manifestaron a favor de la labor de los institutos electorales locales, los cuales, advirtieron, el gobierno entrante pretende desaparecer a través de una reforma electoral.

La presidenta del IECM, Patricia Avendaño, reconoció la trayectoria de cada una de las consejeras, a quienes les dio la bienvenida: “su conocimiento y su experiencia van a abonar a que este instituto siga estando a la vanguardia”, señaló.

◀ María de los Ángeles Gil Sánchez; Maira Melisa Guerra Pulido y Cecilia Aída Hernández Cruz rindieron protesta como consejeras en sesión solemne del Consejo General del IECM.
Foto La Jornada

